



## Morena dejará pendientes tres reformas del plan C



Del paquete de 18 reformas a la Constitución y dos reglamentarias que remitió anterior titular del Poder Ejecutivo el 5 de febrero pasado, quedarán tres pendientes de aprobación, dijo el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**.

La próxima semana, agregó, se presentará en el Pleno de San Lázaro la reforma que prohíbe el uso de vapeadores, que forma parte de este paquete, pero también, si es que se remiten, las leyes reglamentarias de la Ley Orgánica del Poder Judicial Federal.

“Nos faltan dos reformas constitucionales que sí nos va a dar tiempo y nos quedarían tres en el tintero de las 18, de las 20 que tenía el presidente López Obrador. Las dos que vamos a deliberar y en su caso aprobar es la relativa a la prohibición de vapeadores y la de austeridad.

“Y si nos llegan las reglamentarias, fundamentalmente la de la Ley Orgánica del Poder Judicial Federal intentaremos aprobarla en caso de que nos lleguen”, expresó el legislador.

Las que quedarán pendientes, detalló Monreal, serán una relativa a agua y alimentación, que tiene que ver con la prohibición de maíz transgénico, sobre pensiones justas y la electoral, que había sido excluida de antemano para ser aprobado antes del 15 de diciembre, cuando concluye el actual periodo legislativo.



Cuestionado sobre la activista en huelga de hambre a la entrada del Palacio Legislativo que demanda la presentación del dictamen de las 40 horas en el Pleno para su discusión y votación, Monreal, comentó que respeta todas las expresiones y que coincide, pero será necesario un consenso en su grupo parlamentario y con el resto de las bancadas.

“Coincido, lo he dicho, es la tercera vez que lo digo, que me parece una demanda justa y que vamos a revisarlo, que yo espero que no le afecte la salud a quien se están en huelga de hambre, pero estamos revisándolo con toda sensibilidad”, apuntó.

Sobre la discusión del presupuesto, expuso que estiman que entre el 3 y 4 de diciembre iniciar el debate y terminarlo para el 12 o 13 de diciembre.

<https://www.24-horas.mx/2024/11/27/morena-dejara-pendientes-tres-reformas-del-plan-c/>